

出前授業で、最初に、ニュースの基本、「5W1H」を
教えてもらいました。いつどこで……と、いつも私か読
んでいる新聞も、「5W1H」の構成できていると知ら
ず、こんど、「5W1H」をさがしてみたくなりました。

それに、⑪個ものインタビュー術も教えてもらって、
記者は、たくさんの方のことを心かけて、毎日、取材に行っ
ているのだなと、びっくりしたし、国語の授業でも、⑪個
のインタビュー術のことを思いながら、インタビューしようと
思います。

私は、動物の写真を撮ることが好きなので、動きや
はいけいなどに注目して、これから、写真を撮りたい
です。

今日、いろいろなことを教えてもらって、勉強になったし、
楽しかったです！ありがとうございました。

取材の基本だけではなく、ニュースの基本、
写真の撮り方なども教えてもらえてとても
分かりやすかったです。私は特に、「具体的に、一言
をたくさん言っていたので大切な人だ」と思い
ました。後、具体的に私の知らないことも
教えてくれたのでよく分かりました。
お年よりに聞く方法や学生などに聞く方法
もよく分かりました。ありがとうございました。

今日の授業を受けて、インタビューで大切なことが理解
できました。質問をするときは、どのように、なぜ、のよ
うに、具体的なことを聞いてみたりするのもいいと思
いました。あと、変化や比かきを聞くと、内容がわかりやすくなるのだな
と思いました。そして、質問する相手のリズムに合わせて質問を
して、相づちをうちながらしゃべりすぎずあくまで相手が話しやすい
ように、質問をすることも重要なのだとわかりました。そして、今日は、
インタビュー写真のとり方も理解できました。上からとると、たえ
かける感じに、下からとるとおちついた感じにそれぞれ動きのある写
真はしたり、その人に関連するものを持たせるのも1つのコツだ
とわかりました。その人の人がらが出ような笑っている写真も、
写真にとるとよいということもわかりました。今日はありがとう
ございました。

インタビューするのにもちW/Hがあり、だからあんなにくわしく分かりやすいなあと思いました。
そして、これでまた1歩先生や友達のことを知る事ができそうだとてうれしいです。
でもふたんみる新聞などはとても上手でW/Hがうまくできているさすが700
たなあと思ったしほくもこんなふうにインタビューをしてうまくまとめる事にしたいと思いました。

今日分かったこと

5W 1Hや インタビュー術の「下調べをする」や「だんごり」を決めすぎないなどの術を教えてもらい、知らなかったことや、知っていたこともよりくわしく分かって、話を聞いていて楽しかったです。

写真の「とり方」のことについても教えてもらい、「正確かに新聞の記事の横とかに写真とかあるな。」と思ってそこまで写真とか関係ないと思っていたけど、もう一度考えてみるとあたなので、取材や記事づくりだけでなく、そういう所にも力を入れているのだなと思いました。

今日プロの方に教えてもらった事を自分の番で生かして、上手に取材をしたいです。

今日は、出前授業でインタビューのことについて

おしえてもらいました。

私は、5W1H(いつ、どこで、だれが、なにを、なぜ、どのように)など

じせんに考える質問の柱は3つというのなどが分かりました。

そのあとは先生がインタビューを受け 私たちはとなりの人として

しもんをしました。となりの人は、しもんないようがすぐ

でしもんをだしてくれてすごかったです。

今日の出前じゆ業で分かったことがあり
ます。1つ目は、インタビューの大変さです。
①~④の大変なことをしなくてはいけないとい
うところです。私が一番できるかな?と思、たところ
は、②の段どりを決めすぎないと⑤のぐたいで
きにきく。というところです。私は、1つきいたら
次に1つこうとしてちがう話に1つこうしたり、おも
いついたりはんはんい、たりするからです。
私がインタビューをするときは②と⑤にきをつけて
インタビューしたいです。

今日の出前授業をして心に残ったことは、5WIHです。新聞をかくのに必要なのは「いつ」「どこで」「だれが」「なにを」「なぜ」「どのように」かいておくことも大切なことです。

理由は、2年生も3年生も4年生も5年生も新聞をかいてたけど5WIHかいてなかったからこれでいいのかな。あれでいいのかな？とずっと思っていました。けれども出前授業で分かったからこれから新聞をかくときに「いつ」「どこで」「だれが」「なにを」「なぜ」「どのように」を覚えていき、これから5WIHをおすすめしたいです。出前授業ありがとうございました。

今日は、出前授業をしてくれてありがとうございます。
した。5W1Hというものがあるんですね。

初めて知りました。

新聞記者はすごいですね。せい藤矢の事や、
マザーテレサに取材する、すごいです!

先生の名前も、たぶんこんな漢字、でやるんじゃないかと、
漢字も聞いていて、すごかったです。先生の山登りの
記事、要点がすべて書かれていて、本当にすごかったです。
新聞記者って、えらい人とかに質問するだけだ
と思っていたけど、下調べしたり、相手の年れいや、体調
などで、声のリズムを変える。とても難しいのだと
思いました。木々には無理だと思います。

新聞って毎日、こうしている上、たくさんの記事を
書かなきゃいけない、ものすごく大変だと思います。

今日は、ありがとうございます。

私は出前授業を受けて「インタビュー、しゃべるだけだし
簡単そう」って思ってたけど、ちゃんとやってみたらおずかしくて、
インタビュー術を教えてもらって、インタビューには、こんなに準
備が大切なことがあるとわかりました。そして、友達にインタ
ビューをしてみたらちゃんとした準備がなくて、途中で質
問が系々わってしまっ、て時間が余りました。なので具体的に
聞いてみたら、少しの質問でもいろいろわしくわかってきて、
具体的に聞くだけで1つの質問からたくさん答えが出て
くることがわかっておもしろかったです。

あと写真のとり方では、上、下など、方向を変えるだけです
ごく印象が変わるし、しゃべっているところをとったらその人のふい
んきが出ていてすごくリアルに自然に見えてすごかったです。

私は今日、インタビューの仕方、写真のとり方などがわかって
よかったし、おもしろかったです。なので、しっかり国語の授業
にいかせるようにしたいです。

ありがとうございました。

今日の三好さんの話の感想文

今日は、ありがとうございます。

今日、記事やインタビューのことを勉強していただく
のことが分かりました。

多くは取材やインタビューなどはテレビなどで
で見ることが多くて、たいは理解しては

いたけど、むずかしい言葉や記書の方が

大抵はしていることだったので、あまり

分からなかったけど、今日を終えていくので

ことが分かりました。

6つの期本があるということが分かりました。

1.いつどこで来たかが4.なにを5.なぜ

6.どのようにの6)に分かっているんだと

分かりました。さらにインタビューも行ったとも

あってとってもおもしろいからたいは

今日は本当にありがとうございます。

今日の授業はとても楽しかった、たしななことがたくさんあったと思います。たとえば取材の基本、5W1Hニュースの基本がよく分かった気がします。1. 下調べする 2. 段取りを決めすぎない 3. 事前に考える 4. 「下り」というしきい 5. 具体的に聞く 6. 変化を聞く 7. いかにもさく 8. 相手のリズムに合わせ、ほくは8の相手のリズムに合わせるというのかとしてもだいたいだと思いましたが、自分のペースに合わせておくと相手の人の言葉が少なく自分が多くなると相手からしゃべりにくいと思いました。

今日のじゅぎょうで大切なことはしるべきです
ときに大切なのは5W1H(いつ、どこで、
だれが、なにを、なぜ、どのように)したのかを
聞くことと、したかぶりしないことなどを
自分が大切なと思いました。自分
や、てみたいことはまず質問内よきをか
にんすることと、はんのうなどをすることです。
あと、相手がてえやすいようにむずかしい質
問はひかえて分かつやすいような質問して
きたいと思いました。

今日授業をうけて、「さあがだ」な」と思いました。理由は、ふだんしんぶんなどでは、写真のどちらにまで、こだわっていると思っていなかったからです。これからは、学校でインタビューをするときは、いつどこで「それが、なにを、なぜ」との質問の5W1Hを守っていくたいと思っていまふ。ぐたい目的に、へんかやみかあることが大切だと命がけしました！「相手のリズムに合わせる。」ということも、これから心がけていくたいと思っていまふ。今日、おぼえたことは、5W1Hと、良い所と、にたぐにあることと、ぐたい目的にはなしてもらうという所です。きょうな時間を、ありがとうございました！

インタービュの仕方を教えてください

ありがとうございます

国語のじかんはインタービュ

をするので1時間くらい

にたちます。ありがとうございます

ございました。

おしゃべりはインタビューのやりかたをあんまりおぼろなかつたけど出前じきょうしてもらいインタビューのきほんやインタビューのだめなところをおしえてもらいインタビューのやりかたがわからなくて出前じきょうでおしえてもらったインタビューのしかたをさんこうにし、インタビューをしているときにできるだけ会話がとぎらないようにおぼろがたいですあといこのこと

今日、授業を受けてインタビューの仕方がよくわかりました。W5H1が大切なこと意味もわか、たのでインタビューするときに、いしきしたり、活用していきたいと思いました。写真をとるときまで工夫されていたなんてすごいなと思いました。角度を変えるだけですごいい人象、てかわるんだなとはじめてしりました。しかも、話も長く続けられていたのもすごかたです。私は話題を引き出すのがにがてなのでこれからインタビューいかに引き出していけるようにがんば、ていきたいと思いました。後、友達に応援の言葉が、自分を見つめなおすのはたしかに必要だなと感じました。

相手とふつうに会話のキャッチボールをしている
のかなと思いましたが相手のリズムに合わせたり
いつ、どこで、なにが、なにを、なにを、どのようにを
目的にしたりして行くように
やっていますかなと思ってすごいと感心して
写真の時はふつうにとっていたかと思っただけ
で動いているように写真を撮るなんてすごいな
と思いました。

ぼくは、あまりインタビューはス４－ズに
いきなからたけど三好さんはス４－ズ
にインタビューをしていないなと
思いました。

今日は本当に大切な時間をありがとうございました。
こまかく教えてもらってじっさいに目の前でインタビュー
をしていたのですごく分りやすかったです。

今日おほえた、いつどこでたれがなにをどのよう
このらつの言葉をくふうして私もインタビューをしたいと
思います。

私はよくしゃべりすぎてしまうのでおしえてもらった
ことをくふうしてしゃべりすぎないようにしたいと思います。
杉手のこともおしえてもらって、こういう時はあまりいいか
ない方がいいとかをおしえてもらって本当に分りやす
かったです。ありがとうございました。

今日の出前授業を受けて分かったことはインタビューの難しさです。友達と質問をしあったとき、何々と何々ならどっちが好きかという質問で両方好き。という回答がきたので、どうしたらいいのだろう。という感じになって難しかったです。

好きな曲は、という質問したら、だんご三兄弟という回答がきました。でもその理由が曲を聞いていたら、だんごを食べたくなるからという答えて、すごい理由だ。少しおもしろい気持ちになりました。

質問をしあって特に分かったことは、人それぞれの答えがあるんだなと感じました。

新聞のじょうぶでかくあまりバムジョウしほいのので

とてもバムジョウになつておたす。

インクローのとき楽しくおいおをしつさいいしつをつか

めました。Xもほにかておんでおしつさいいしつをつか

いはて、Xもおしつさいいしつをつか。すこくおのしか、おてす。

わたしもつしつさいいしつをつか。いつ、おしつさいいしつをつか

・おせ、おしつさいいしつをつか。おしつさいいしつをつか

いです。インクローのときに相手のリズムにあわせておしつさいいしつをつか

スピードをかんがえてインクローしていきつさいいしつをつか

わかやすいしつをつか。とてもおしつさいいしつをつか。

国語のじゃまうで

新聞についての強勉を

していて、インタビューの

質問や写真のとり方に

ついて学びたいな

と思っていたので

教えていただけで

うれしかっただです。

自分は友達にインタビュー

するときには舌がっまって

しまったり話が速すぎて

ついていけなかつたり

してしまったので

プロの新聞記者さんは

すごいなと思ったし

先生のインタビューも

すぐにまとめられていて

すごくそんけいできる

おしごとだと思いました。

ぼくは、この出前授業でたかさんのことを学びました。インタビューに大切な11個のインタビュー術を学びました。これを使ってインタビューが上手にいくと思います。そして、記事の書き方が分かりやすく、すぐに、真似できそうです。次の国語で11個のインタビュー術と記事の書き方をメモしたのでこれを使って次の授業を活かそうと思います。

私は、今日の勉強で分かった事がたくさんあります。5W1H、大事な取材のしかたなど知らないことはばかりだ、たけど、説明がわかりやすくて、すごいなと思いました。しかも、取材のしかたを教えてくださいませんか、と聞いていたら、写真のとりかたまで教えてくれました。

新聞記者の方がたんにんの先生にインタビューしている時、新聞記者の方のメモをみたら、すごくほかか、たです。でも、書くのだけって、大変なのに先生の目を見て、質問して、書くというのの、くりかえして、すごいなと思いました。い、はい知れよか、たです。

さきほどの、出前授業ありがとうございました。

自分が発表したことに対して改善点を言って

くださりとてもやくにたちました。取木材のき

ほん「SWIH」もやくにたつと思います。

インターネットには 5W1H が マップ 上の 心 にく

ま して かい て 24 時 也 世 の 介 介 と 何 々 あり か

よう に せ います

インタビューの仕方がよく分かりました。意外と
むずかしくていつもインタビューをしている新聞記者
さんが「すごいな」と思いました。インタビューしたことをま
じめにすることもすごくてびくりました。「5W1H」この覚え
た言葉をいかしてインタビューに取り組みたいです。
今まではなんとなくでインタビューをしていただけで今回
はしっかりとインタビューをしたいです。2時間も授業を
してくださりありがとうございます。

今日、インタビューの仕方や、写真のとり方などを
教えてくれて、ありがとうございます。「いっ
「といて」「たっか」「なにを」「なせ」「と」のように「ほくも、
インタビューする相手に言おうと思います。質問は
3つくらいにします。同じ話題は、同じ段
落にしとくことを、ほくは、知っていたので、具体
的に聞く。変化を聞く、変化して聞く、とはは
知らなかったのので、今日、覚えて良かったです。
知ったかぶり（は）たまたまにわらうことがある
ので、これから知ったかぶりは、わらわないと思
います。⑧番の相手のリスクに合わせるでは
速く、おそくじゃ、リスクをわらないことを、ほくも、守る
うと思います。速すぎたら、聞きとれなくて、おそ
すぎたら、時間が、すぐにたつので、ちょうどいい
らしいの速さで、しゃべろうと思います。今日
の2時間、教えてくれて、ありがとうございます。

出前授業を受けて、インタビューに気をつける
ことが多くて難しかったんだけどメモをして
その書いたメモを見て取材ができてよかった
です。次にインタビューをする時も与withに
気をつけてインタビューをしようと思いました。
①~⑩の気をつけることをして相手のことを
考えてインタビューしようと思いました。